

OPOSISI

Kunjungi Kenyam Nduga, Pj Gubernur Papua Pegunungan Apresiasi TNI-Polri Solid Menjaga Stabilitas Keamanan Jelang Pemilu

Agung widodo - JATENG.OPOSISI.CO.ID

Jan 27, 2024 - 08:21



Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.PA Berserta Rombongan Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (26/1/2023).

NDUGA- Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.PA berserta rombongan melaksanakan [kunjungan kerja](#) ke Kota Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Jumat(26/1/2023).

Tiba di Bandara Kenyam yang merupakan Ibu Kota Kabupaten Nduga, Pj Gubernur Papua Pegunungan disambut oleh, Pj Bupati Nduga Edison Gwijangge, Dandim 1706/Nduga, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa, Kapolres Nduga, Sekda Kabupaten Nduga, Ketua DPRD Nduga, Kapos Satgas

Elang IV Nduga, Dansektor Satgas Kopasgat, Danki SDC Pos Koteka, Dantim Satgas Mandala IV, Ketu LMA Nduga, dan Para Pejabat Forkopimda Kabupaten Nduga.



Beberapa rangkaian kegiatan kunjungan Pj Gubernur Papua Pegunungan di wilayah Kota Kenyam, setelah acara penyambutan dengan tarian adat khas Suku Nduga. Selanjutnya rombongan dengan pengawalan ketat oleh [TNI-POLRI](#) bergerak menuju Puskesmas Kenyam, dilanjutkan ke SD Gabungan Distrik, dan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Nduga.

Selesai mengunjungi beberapa tempat tersebut, Pj Gubernur Papua Pegunungan dan rombongan menuju Kantor Bupati Nduga untuk melaksanakan ramah tamah dan memberikan sambutan mengenai agenda kegiatan yang dilaksanakan di wilayah Kota Kenyam hari ini.

Dalam sambutannya, Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr Velix Vernando Wanggai menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemda Nduga, dan masyarakat atas sambutan yang luar biasa pada kunjungan perdananya ke Ibu Kota Kabupaten Nduga yakni Kenyam.

Velix juga mengungkapkan ucapan terima dan apresiasi kepada, seluruh aparat keamanan [TNI-POLRI](#) yang berada di wilayah Kota Kenyam atas dedikasinya menjaga [stabilitas keamanan](#), terkhusus menjelang [Pemilu 2024](#) dengan aman dan kondusif," ungkapnya.

"Saya berkunjung kesini untuk pertama kalinya, saya mengucapkan terima kasih kepada aparat TNI-Polri yang ada di wilayah Kota Kenyam atas dedikasinya menjaga stabilitas keamanan disini, selalu bersinergi dengan pemerintah daerah," ungkap Pj Gubernur Papua Pegunungan.

Pada kesempatan tersebut, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad

kepada Tim Penerangan Satgas 411 mengatakan, sinergitas TNI-Polri bersama steker yang lain melakukan rangkaian pengamanan kegiatan kunjungan kerja Pj Gubernur Papua Pegunungan, agar dapat terlaksana dengan aman dan lancar.



"Ini semua merupakan implementasi dari [sinergitas TNI-POLRI](#) dan Pemerintah Daerah Nduga dalam menjaga dan mewujudkan keamanan serta bersama-sama dalam mempercepat pembangunan," ujar orang nomor satu di jajaran pasukan Pandawa Kostrad.

Lanjut Dansatgas mengatakan, sekarang fokus bersama mewujudkan terciptanya keamanan di wilayah Kota Kenyam khususnya dalam rangka menjelang Pemilu tahun 2024.

"Berbagai kegiatan seperti patroli gabungan di wilayah Kota Kenyam, analisa dan evaluasi untuk menentukan langkah dan strategi kedepannya," pungkasnya.

Diketahui kunjungan selesai dan berjalan dengan aman dan lancar, selanjutnya rombongan Pj Gubernur Papua Pegunungan beserta rombongan Take Off dari Bandara Kenyam menuju Kabupaten Mimika dengan menggunakan pesawat Smart Air Aviaton PK-SNP dan Pesawat Smart Air Aviaton PK-SNJ.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad